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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 16 LUGLIO 2021 CONVOCATA ORE 13,00 
 
Ordine del Giorno:  
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
2) Rettifica Rendiconto 2020 a seguito trasmissione definitiva certificazione covid 19; 
3) Riconoscimento del debito fuori bilancio ex art. 194 D.Lgs. 267/2000 derivante da sentenza CTP 

Massa-Carrara n. xxx/2019 (RGR xxx/2019 – xxx/Comune di Carrara); 
4) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: Nives Spattini, Cesare Bassani, Daniele Raggi, Tiziana Guerra, Marco Barilli, 
Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci. 
Intervengono la dipendente Alessia Giannarelli e il dirigente Massimiliano Germiniasi. 
Presiede Nives Spattini. 
Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 
La presidente inizia la seduta mettendo in discussione il punto 3 all’OdG Riconoscimento del debito fuori 
bilancio ex art. 194 D.Lgs. 267/2000 derivante da sentenza CTP Massa-Carrara n. xxx/2019 (RGR xxx/2019 
– xxx/Comune di Carrara) e assegna la parola alla dipendente Giannarelli che illustra che il debito ammonta 
a 500 euro oltre le spese della CT e origina da un ricorso contro l’avviso di accertamento emesso dall’Ente. 
Il problema è legato al Catasto perché nell’atto era indicato un sub diverso. Poi l’immobile è stato venduto 
ad altri soggetti che attualmente stanno pagando. 
Il problema è stato anche l’individuazione dell’immobile. Sono venuti dapprima in mediazione ma sul 
contratto risultava un sub diverso. 
Il consigliere Vannucci interviene dicendo che vorrebbe leggere le motivazioni. 
 
Si passa al punto 2 all’OdG Rettifica Rendiconto 2020 a seguito trasmissione definitiva certificazione 
COVID 19. Il dirigente Germiniasi illustra che in aprile era stato approvato il rendiconto nelle more del 
parere del collegio dei revisori ed una apposita norma ne consentiva l’approvazione prima della data della 
certificazione COVID quindi potevano esserci delle differenze. Arconet ha precisato che qualora ci fossero 
state differenze si sarebbe potuto riapprovare lo schema di rendiconto. Alcune differenze sono marginali 
altre influiscono sul vincolo del risultato di amministrazione per utilizzo COVID. 
Interviene la consigliera Andreazzoli riassumendo che nel 2020 l’Ente ha avuto ristori per oltre 7 milioni di 
euro e chiedendo per quanto sono stati rendicontati. Chiede anche se per il ristoro TARI l’importo deve 
essere vincolato. 
Il dirigente Germiniasi risponde in modo affermativo. 
La consigliera Andreazzoli chiede se il ristoro a favore delle imprese che non è stato dato poteva essere 
destinato ad altro. 
Il consigliere Vannucci chiede quanto c’è di COVID nel vincolato. 
Il dirigente Germiniasi risponde che sono circa 550.000 euro oltre 141.000 per ristori TARI. Sarebbe stato 
possibile spenderli anziché accantonarli. Saranno da usare nel 2021 per agevolazioni TARI. 
Complessivamente sono da fare maggiori vincoli per circa 331.000 euro. Le somme verranno prese dalla 



 
 
COMMISSIONE 2^ - BILANCIO E RISORSE ECONOMICO-FINANZIARIE, SERVIZI PUBBLICI LOCALI, TRASPORTO PUBBLICO LOCALE E 
SOCIETÀ PARTECIPATE, PATRIMONIO E DEMANIO, PERSONALE E ORGANIZZAZIONE, PARTECIPAZIONE E TRASPARENZA, SERVIZI 
DEMOGRAFICI 

---ooOoo--- 

2 

 

riduzione del risultato di amministrazione che era circa 880.000 euro. Si è intervenuti sul risultato di 
amministrazione ma si poteva intervenire sulla riduzione di accantonamento a fondo rischi. 
La consigliera Andreazzoli lascia alle ore 13,40 . 
 
Il dirigente Germiniasi porta a conoscenza della commissione che per quanto riguarda la delibera di 
assestamento e salvaguardia degli equilibri, scade il 31. Ad oggi non ci sono elementi particolarmente 
incerti. Ci sono variazioni dove 141.000 euro vengono applicati come spesa. Inoltre ci sono ristori specifici 
2020 sul canone patrimoniale e per le esenzioni IMU. Ci sono contributi dalla Regione di circa 13.000 euro e 
trasferimenti per il sociale. E’ stato applicato parte dell’avanzo del settore estrattivo (100.000 euro per la 
strada dei marmi). Altri contributi per disinfestazione, altri fondi COVID. Tutto senza toccare gli equilibri di 
bilancio. I dettagli verranno trasmessi quanto prima. 
 
La seduta termina alle ore 13,55 
 
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
 
f.to la Presidente della Commissione 2^  
Nives Spattini 
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informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 dell'art. 3 del 
decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto responsabile. 


